

lia pudieran demostrar materialmente el cariño que todos los católicos intentamos vivir espiritualmente con el sucesor de Pedro.

## Londres (18-VI-2009)

*Entrevista concedida a la  
"BBC World". Por Christopher  
Landau*

### ¿Qué posición ocupa el Opus Dei en la Iglesia? ¿Qué es una Prelatura Personal?

El Opus Dei es una parte de la Iglesia Católica que tiene como finalidad recordar a todos los cristianos que han sido llamados a la santidad en todas las circunstancias de su vida.

El Opus Dei intenta ayudar a los católicos a vivir su fe en su vida ordinaria: en su trabajo, en su vida familiar, en sus actividades sociales, culturales, etc.

Una Prelatura personal es un tipo de organización de la Iglesia Católica que se ajusta idealmente al Opus Dei. Junto con el Prelado y sus sacerdotes tiene como miembros hombres y mujeres, casados y solteros, intelectuales y obreros.

### ¿Qué influencia tiene el Opus Dei ahora en la Iglesia y en el mundo?

El Opus Dei sirve a la Iglesia y recuerda a todos los cristianos que deben buscar la santidad en todo lo que hacen.

El Opus Dei inspira a cada uno a mejorar el mundo sirviendo a to-

dos con sus vidas, y procurando hacer presente a Cristo en todos los ambientes.

Cuando San Josemaría era un sacerdote joven, después de decir Misa, escribió en un cuaderno que serían los hombres y mujeres de Dios quienes pondrían a Cristo en lo alto de todas las actividades humanas. Que serían los individuos, con su honradez, y no las organizaciones, los que cambiarían el mundo.

Le ruego que rece para que el Opus Dei, como parte de la Iglesia, continúe inspirando a la gente a ser levadura en la sociedad.

### ¿Cuáles son los planes del Opus Dei para el futuro?

Los planes del Opus Dei son los de la Iglesia Católica.

Por ejemplo, una de las prioridades de la Iglesia es alentar a los jóvenes a seguir a Jesucristo, a confiar en su Iglesia y a amar los sacramentos. Recuerdo que en mi viaje a Sidney para la Jornada Mundial de la Juventud, el Papa proponía a los jóvenes ser modelos auténticos de vida cristiana y decía que los jóvenes siempre responden aunque no sea fácil. Esto ocurre en Australia, en el Reino Unido, en África, en el Oriente Medio...

Otra prioridad de la Iglesia es ayudar a la familia. Sacar adelante una familia con alegría en nuestros días se ha convertido en todo un reto: la casa, la escuela para los hijos, cuidar de los parientes enfermos y ancianos, las presiones del trabajo... Pero desde mi punto de vista, la familia

necesita sobre todo soporte espiritual, que es también soporte humano. Me refiero a que las familias no deben sentirse solas frente a los diversos problemas. Tienen que notar el calor y el afecto de otras familias, de otras gentes. Esta es la razón por la que los fieles del Opus Dei, como ciudadanos corrientes, promueven tantas actividades de formación cristiana dirigidas a los padres de familia.

Otra prioridad importante es la cultura: hay una gran necesidad de diálogo entre fe y ciencia. En todas las profesiones aparecen nuevos retos que requieren respuestas compatibles tanto con la fe como con la razón, como el Papa Benedicto XVI repite con frecuencia.

### ¿A qué países espera ir el Opus Dei en un futuro próximo?

Me alegra mucho poder decir que en estos días algunos fieles del Opus Dei acaban de irse a vivir a Indonesia. Y espero que algunos hombres y mujeres del Opus Dei empiecen a trabajar establemente en Rumanía y Corea, en junio.

Estos miembros del Opus Dei serán muy felices trabajando con las comunidades locales católicas, y también haciéndose muy amigos de gente de otras religiones.

### ¿Qué importancia tiene este crecimiento en el Opus Dei?

El incremento más importante es el de la vida espiritual de cada uno. Ésta es la meta que debe proponerse todo cristiano: parecerse cada vez más a Cristo. Éste el crecimiento realmente significativo.

Pero también dijo Cristo que debemos rezar para “que vengan más obreros a la mies”; por eso rezamos para que mucha gente responda a la llamada de Dios.

Por tanto, para el Opus Dei, el crecimiento es tan importante como para toda la Iglesia. Pero sin olvidar que Dios no está interesado en los números en sí, sino en cada alma.

## Mensaje a propósito del Año Sacerdotal (19-VI-2009)

Durante este “Año Sacerdotal”, convocado por el Papa Benedicto XVI, roguemos a Dios Nuestro Señor por las vocaciones sacerdotales en la Iglesia y por la santidad de los sacerdotes.

Además de profundizar en nuestra comprensión del sacerdocio ministerial, esencialmente distinto del sacerdocio común (cfr. Concilio Vaticano II, Cons. Dogm. *Lumen Gentium*, n. 10), pidamos al Señor que todos los fieles tengamos un alma sacerdotal vibrante, y que sepamos comunicar la alegría de ese don a las personas que tratemos.

Entre los muchos textos de San Josemaría sobre el sacerdocio, señalamos:

- *Homilía Sacerdote para la eternidad.*
- *Es Cristo que pasa*, n. 79.
- *Surco*, n. 499
- *Forja*, n. 369

Sobre el sacerdocio ministerial:  
- Concilio Vaticano II, Decreto